
REQUERIMENTO Nº 30/2021 

Data: 08 de fevereiro de 2021 

 

Ementa: solicita envio de Ofícios ao Presidente 

da República, ao Ministro dos Transportes, ao 

Governador do Estado do Paraná e aos 

Deputados Federais José Carlos Schiavinatto, 

Evandro Roman, Sergio Souza, Leandre Dal 

Ponte, Fernando Giacobbo, Fernando 

Francischini, Ricardo Barros e Hermas Parcianello 

(Frangão), apresentando a manifestação destes 

Vereadores contrários ao modelo apresentado 

para concessão das rodovias federais no Estado 

do Paraná, em especial na região Oeste.  

 

Senhor Presidente, 

 

Requer seja, após deliberação regimental do Plenário, encaminhada 

cópia do presente ao Presidente da República, ao Ministro dos Transportes, ao 

Governador do Estado do Paraná e aos Deputados Federais José Carlos 

Schiavinatto, Evandro Roman, Sergio Souza, Leandre Dal Ponte, Ricardo Barros e 

Hermas Parcianello (Frangão), apresentando a manifestação destes Vereadores 

contrários ao modelo apresentado para concessão das rodovias federais no 

Estado do Paraná, em especial na região Oeste. 

 

A sociedade, o setor produtivo e as instituições representativas do Paraná 

não aceitam seguir pagando uma das tarifas de pedágio mais caras do Brasil, o 

que sobrecarrega a produção e inevitavelmente enfraquece a competividade. E 

a região Oeste do Paraná destaca-se no cenário nacional como uma das maiores 

produtoras de grãos, leite, aves, suínos e peixe, sendo que a própria produção 

pode ser atingida, já que milhares de produtores estão localizados em municípios 

diversos das sedes das indústrias, fazendo com que o pedágio atinja diretamente 

os custos de produção.  

 

Considerando a proposta apresentada pelo Ministério de Infraestrutura 

em instalar novas praças de pedágio, inclusive na região Oeste, e havendo a 

definição desta implantação, é posição unânime destes Vereadores que ocorra a 

escolha de um modelo de pedágio que tenha a menor tarifa possível, sem outorga 

onerosa, mas realizando os investimentos e intervenções necessárias, 

especialmente a duplicação de rodovias. 

 

Várias entidades já se manifestaram neste mesmo sentido, como a 

ACIMACAR e CACIOPAR, além da AMOP e ACAMOP, Oeste em Desenvolvimento, 

entre outras.  



 

Sendo assim, e considerando a justificativa acima apresentada, estes 

Vereadores ficam no aguardo da aprovação deste importante Requerimento, 

permitindo o imediato envio de Ofício as autoridades acima nominadas, para a 

tomada das providências devidas.  

 

NESTES TERMOS, PEDEM DEFERIMENTO. 

Plenário Ariovaldo Luiz Bier, em 08 de fevereiro de 2021. 

 

 

CLAUDIO ROBERTO KOHLER (CLAUDINHO)  PEDRO RAUBER   

Vereador       Vereador    

 

  

ARION AUGUSTO NARDELLO NASIHGIL  VANDERLEI CAETANO SAUER 

Vereador       Vereador 

 

MOACIR LUIZ FROEHLICH    ILOIR DE LIMA (PADEIRO) 

Vereador       Vereador 

 

 

DIONIR LUIZ BRIESCH (SARGENTO DIONIR)  RAFAEL HEINRICH 

Vereador       Vereador 

 

 

CRISTIANO METZNER, O SUKO    DORIVALDO KIST (NÉCO) 

Vereador       Vereador 

 

 

JOÃO EDUARDO DOS SANTOS (JUCA)  VALDECIR SCHONS (PALETA) 

Vereador       Vereador 

      

 

CLEITON RODRIGO FREITAG  

(GORDINHO DO SUCO)   

Vereador       

 

 


